

Antrag Nr. 11-F-03-0018

Grüne

Betreff:

Antrag Fehlbelegungsabgabe
- Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen vom 23.5.2011 -

Antragstext:

Nach derzeitigem Stand läuft das derzeitige Gesetz zur Fehlbelegungsabgabe am 30. Juni 2011 aus. Wiesbaden hat jedoch in Vergangenheit seinen Anteil an den Wohnungsbauprogrammen durch diese Abgabe finanziert und somit in Wiesbaden sozial geförderten Wohnraum geschaffen. Die Mieten dieser Wohnungen betragen ca. 5-6 Euro netto Kaltmiete pro Quadratmeter. Für viele einkommensschwache Menschen, die sich am Wohnungsmarkt nicht selbst versorgen können, stellen solche Mietangebote eine Chance dar, sich mit ausreichend Wohnraum zu versorgen.

In der Presse war zu lesen, dass das Aus der Fehlbelegungsabgabe für Wiesbaden rund 1,5 Millionen € weniger Einnahmen bedeutet.

Vor diesem Hintergrund wird der Magistrat gebeten zu berichten,

- was er unternommen hat, um das Land zu einer Verlängerung des Gesetzes zu bewegen?
- ob bzw. ggf. mit welcher Kompensation von Seiten der Landes im Bereich der Wohnungsbauförderung zu rechnen ist?

Wiesbaden, 25.05.2011

Karl Braun
Stadtverordneter Bündnis 90/ Die Grünen

Juliane Jürgens
Fraktionsassistentin